



BKKBN DIY Luncurkan Sekolah Orang Tua Hebat

YOGYAKARTA, Joglo Jogja – Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) meluncurkan proyek rintisan Sekolah Orang Tua Hebat di Kampung Suronatan, Kamis (26/1). Hal ini dilakukan sebagai upaya meningkatkan kapasitas orang tua, dalam mendidik dan mendukung tumbuh kembang anak menjadi generasi unggul di masa mendatang.

Kepala Perwakilan BKKBN DIY melalui Koordinator Bidang Keluarga Berencana dan Kesehatan Reproduksi Perwakilan BKKBN DIY Iin Nadzifah Hamid mengatakan, Kampung Suronatan menjadi kampung pertama yang terbentuk sekolah orang tua. Karena kampung itu sudah memiliki kelompok Bina Keluarga Balita (BKB).
 "Kampung Suronatan ini sudah memiliki kelompok BKB

“ Mendidik anak tidak bisa dilakukan secara asal atau sembarangan, harus didasarkan pada ilmu sehingga anak-anak akan tumbuh menjadi generasi hebat.

Wirawan Hario Yudho
 Staf Ahli Pemerintah Kota Yogyakarta

Permata Hati yang sangat aktif dan banyak memiliki aktivitas, bahkan pernah menenapi peringkat tiga nasional,” katanya,

kepada Joglo Jogja, kemarin. Sekolah Orang Tua Hebat akan diikuti sebanyak 30 orang tua di kampung tersebut

yang memiliki anak berusia 0-6 tahun. Saat ini, BKKBN sudah menyiapkan kurikulum khusus yang akan disampaikan dalam 13 kali pertemuan selama satu semester.

Materi yang disiapkan diharapkan mampu meningkatkan kapasitas orang tua saat mendidik maupun mendampingi tumbuh kembang anak, di tengah tantangan perkembangan zaman yang serba cepat.

■ Baca **BKKBN**.. Hal II



RESMIKAN: Staf Ahli Pemkot Yogyakarta Wirawan Hario Yudho saat meluncurkan Sekolah Orang Tua Hebat di Kampung Suronatan Yogyakarta, Kamis (26/1).

BKKBN DIY Luncurkan Sekolah Orang Tua Hebat

sumbangan dari hal Joglo Jogja

Terlebih dengan maraknya perkembangan media sosial (medsos).

Sejumlah materi yang akan disampaikan terkait dengan perencanaan hidup berkeluarga dan harapan orang tua untuk masa depan anak. Selain itu, keterlibatan ayah dalam pengasuhan, pemenuhan

gizi untuk penurunan stunting, dan materi pembentukan karakter anak. “Dengan mengikuti kegiatan ini, kami berharap orang tua bisa menjadi teladan yang baik bagi anak-anak mereka,” tuturnya. Sementara itu, Staf Ahli Pemerintah Kota Yogyakarta Wirawan Hario Yudho men-

gatakan, keberadaan sekolah bagi orang tua juga sangat penting. Hal ini karena orang tua menjadi guru pertama bagi anak-anak mereka.

Menurutnya, pendidikan pertama yang diperoleh anak-anak berawal dari pendidikan di lingkungan keluarga. Maka sangat dibutuhkan orang tua

yang memiliki kapasitas dan ilmu yang baik dalam memberikan pendidikan untuk anak-anak mereka.

“Mendidik anak tidak bisa dilakukan secara asal atau sembarangan, harus didasarkan pada ilmu sehingga anak-anak akan tumbuh menjadi generasi hebat,” katanya. (cr5/abd)

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005